

## **Antrag (nicht öffentlich)**

### **Benennung des Fuß- und Radweges hinter den Welfenhöfen**

Nr. 2019-07-189

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

1. Die Landeshauptstadt München benennt den neu entstehenden Fuß- und Radweg bei den „Welfenhöfen“ entlang der Bahnlinie  
  
Carillonweg oder Auer-Carillon-Weg.
2. Im Bereich des Weges wird an der Lärmschutzwand zur Bahnlinie eine Informationstafel aufgestellt, die über das Carillon im Turm der Mariahilfkirche informiert.

#### **Begründung:**

Das Carillon im Turm der Mariahilfkirche ist ein weit und breit einmaliges Glockenspiel-Instrument, das es verdient, mehr ins öffentliche Bewusstsein gerückt zu werden.

Es ist eine Besonderheit, die es in München als spielbares und aktuell auch regelmäßig so genutztes Instrument nur in der Au gibt. Passenderweise hat die Paulaner-Brauerei seinerzeit einen hohen Betrag zur Finanzierung des Instruments gespendet. Insofern dürfte auch die Schörghuber-Gruppe mit dem Vorschlag einverstanden sein (der Weg verläuft ja auf Privatgrund).

---

**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen**

München, den 03.07.2019

Initiative: Nikolaus Haeusgen

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger